

CONNEXIONS

BULLETIN DU MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET DU COMMERCE INTERNATIONAL SUR LA GESTION DE LA TECHNOLOGIE DE L'INFORMATION

L'engagement ministériel à l'égard de la gestion de l'information et de la technologie

Exposé de l'agent d'information en chef sur l'avenir de la GIT

« Je suis heureux de la récente décision du Comité exécutif d'appuyer la gestion de l'information et de la technologie, a déclaré Richard Kohler, nouvel agent d'information en chef (AIC) du MAECI et directeur général de la Gestion de l'information et de la technologie (SXD). Il s'agit là d'une bonne nouvelle pour le MAECI. La gestion de l'information et de la technologie (GIT) est très importante pour la façon dont nous, en tant que Ministère, réagissons à l'environnement global, et cet engagement reconnaît la nécessité d'investir dans la GIT pour atteindre ses objectifs commerciaux présents et à venir. »

Concrètement, cet investissement signifie que le Ministère disposera de ressources suffisantes pour maintenir et protéger son infrastructure et pour mener à bien sept projets qui

ont été désignés comme essentiels par des gestionnaires et des employés de tout le Ministère, à savoir un programme de remplacement ou de mise à niveau périodique des ordinateurs et des logiciels; une connectivité avec les micro-missions; de nouveaux logiciels de messagerie et des logiciels collectifs; une gestion des documents améliorée; une plus grande largeur de bande MITNET et d'autres améliorations aux télécommunications; un meilleur service à la clientèle; des systèmes de sécurité améliorés.

Pour en savoir plus long sur l'avenir de la GIT au Ministère et ce que cela représente pour vous, nous vous invitons à une conférence que donnera M. Kohler le vendredi 6 décembre à 13 h, à l'auditorium Cadieux, Édifice Lester B. Pearson. Une vidéocassette de l'exposé sera envoyée aux missions.

« L'élément décisif pour les économies, au niveau national comme international, sera la capacité des gestionnaires d'exploiter les connaissances de façon productive. »

- Peter F. Drucker

Lisez
CONNEXIONS
SUR
l'Intranet¹
(sous Quoi de neuf)

C'est la façon la plus rapide d'avoir accès à de l'information continuellement mise à jour sur la GIT



¹ Après le 1^{er} janvier 1997, les missions qui ont accès à l'Intranet ne recevront plus de copies-papier de *Connexions*. Pour les missions SIGNET qui n'ont pas encore un accès à l'Intranet, nous ferons parvenir *Connexions* par courrier électronique à la boîte à lettre générale de la mission.